

Clubs Affiliés à la FFCT :

Nombre de Licencié(es) :

1002

Dont Membres Individuels : 20

Nombre de Clubs :

34

Orléans CT
ASPTT Orléans
CC IBM Orléans
AL La Source Orléans
VCB Beaugency
CJF Fleury Les Aubrais
CA Renault St Jean de la Ruelle
AS Citor Alcatel Ormes
ASP Christian Dior St Jean Braye
CRM Malesherbes
St Ay Sports
CCF Chateaufort sur Loire

USM Saran
Gazélec SP Orléans
UNISABI St Denis de l'Hôtel
SMOC ST Jean de Braye
AS ORTF CENTRE Orléans
USE Dampierre
AS Puiseaux
CCM Meung sur Loire
AC ORMES
VCC Lorris
AC St Jean de la Ruelle
CPF Chateaufort

EAT Montargis
Ambert OS Orléans
CC Gien
USM Olivet
ASECRO Orléans
SCM Chambon Orléans
CCM CS Orléans
VCF La Ferté St Aubin
CRFF Tigy
FR Méneestreau en Vilette

5 Nouveaux

1 Retour

Comité Directeur/Bureau : (Sous réserve d'erreurs ou omissions)

Président : Dominique LIAIGRE (ASPTT Orléans)
Secrétaire : Jacques BILLIOT (AL Orléans)
Trésorier : Pierre PERROT (CJF Fleury les Aubrais)
Claude DELAS (CCF Chateaufort/Loire)
René GARNIER (SMOC St Jean de Braye)
Marcel MAZARS (Asptt Orléans)
Pierre MERCIER (CA Renault St Jean de la Ruelle)
Membres : Geneviève HUREAU (CRM Malesherbes)
Claude REGNIER (ASP Christian Dior St J Braye)
Pierre REVEREAULT (AL Orléans)
Bruno DAUVILLIER (CRB Beaugency)
Bernard BIE (USM Saran)

Georges GOUPIL (AS Puiseaux)
Jacques BARRIERE (CJF)
Guy LAUNAY (Orléans CT)
Serge LUCAS (CJF)
xxxx DAIREAUX (USM Olivet)

Le Comité Directeur semble être le même qu'en 1980. Il est toutefois possible que certains de ces membres ne soient plus au Comité Directeur, faute d'informations suffisantes dans les archives. Des noms nouveaux apparaîtront à l'AG du 24 Octobre 1981. Il faut prévoir des postes de Vice-président et adjoints au Secrétaire et Trésorier.

Activités/Manifestations :

- **Concentration départementale à Chateaufort/Loire :**
174 participants
- **Journée Départementale (1) de la Bicyclette :**
Fleury les Aubrais : 424 participants
Puiseaux : 62 participants
Malesherbes : 106 participants
Pithiviers (Jeunesse et Sports) : 300 participants
(1) En raison du manque de coordination au niveau Fédéral cette manifestation s'appelle Journée Départementale de la Bicyclette
- **Critérium du Jeune Cyclotouriste :**
Epreuve départementale à l'ASPTT = 11 candidats venant de 5 clubs ?
5 sélectionnés pour la Finale Régionale à Morogues (18)

Objectifs/ Actions Diverses:

- **Formation** - Stages de formation sur plusieurs thèmes :
Sécurité routière, Assurances, Gestion des clubs
Secourisme, Cartographie et Cyclotechnie
- **Vers la communication** - Effort vers les Ecoles Cyclos
et améliorer la participation au Critérium
Rappel que la publicité n'est pas tolérée sur les équipements !
- **Création de Commissions** - Cadres - Stages - Critérium
Prévention - Sécurité - Assurance - Propagande - Information

Challenge du Centre dans le Loiret :

- **5ème année de ce Challenge dans le Loiret**
31 Mai 1981 à Beaugency
(Organisation Vélo Club Balgencien)
- 351 participants

F.P.C.T. LIGUE DE L'ORLEANAIS

VELO-CLUB BALGENCIEN CYCLOTOURISTE

Dimanche 31 MAI 1981

RANDONNEE DE LA TOUR DE CESAR

comptant pour le challenge du Centre

3 parcours au choix : 80 km - 115 km - 143 km

Il est conseillé aux participants du grand circuit de partir à 7 h 30

Permanence ouverte de 6h30 à 8 h30, Salle des Sports Hts de Lutz
Tél : 44.98.63

Départ entre 7 h 30 et 8 h 30 ; Arrivée même lieu à partir de 13 H

Engagements - 7 Frs pour les membres F.P.C.T.
12 Frs pour les autres

Les circuits seront fléchés carte Michelin n° 64.
Remise au visa du Carnet du Brevet cyclotouristique du Centre.
Les contrôles seront ouverts et fermés sur une moyenne de :

Parcours	0	25 km/h	18 km/h
	5	"	15 "
	10	"	13 "

La randonnée de la Tour de César est une organisation de cyclotourisme où chacun devra se considérer en excursion personnelle et respecter le Code de la Route.

ATTRIBUTION DES COUPES

Les coupes et médailles seront distribuées à 16 h 45 et seront acquises définitivement, elles ne sont pas cumulables.

- coupe au club le plus éloigné (minimum 3 arrivants)
- coupe au plus nombreux
- coupe au club ayant le plus de féminines
- médaille au plus âgé.
- " au plus jeune.

pour vous faire patienter, nous vous proposons une visite commentée de Beaugency de 14 h 45 à 16 h 15.

À partir de 6 h30, une buvette sera à votre disposition avec café, chocolat chaud.

Première organisation du Vélo-Club-Balgencien avec 3 circuits (80 - 115 et 143 km)
La Tour dite de César est un ancien donjon dont la silhouette massive

➤ 24 Octobre 1981 : Assemblée Générale
Chateaufneuf/Loire - Salle du Syndicat d'initiative

**Châteaufneuf-
SUR-LOIRE**

29 01 81

Le cyclomotorisme se porte bien

Dimanche matin, malgré la brume hivernale, un groupe d'une bonne dizaine de cyclos se réunissait devant l'office de tourisme pour une randonnée de 50 kilomètres dans la bonne humeur et l'amitié.

Samedi soir, autour de Jacky Plascier, un groupe avait fait une marche de nuit de plus de 10 kilomètres. Cette association très dynamique a tenu son assemblée générale au début du mois sous la présidence de M. Dulac, qui a donné le compte rendu moral et financier.

Depuis que le cyclomotorisme est lancé des sections se sont créées, bénéficiant des statuts nationaux du C.C.D.E. Devant l'accroissement des effectifs, les tâches sont mieux réparties et l'efficacité accrue. La section cyclomotoriste compte 35 membres, la section marche 20, avec comme responsable, M. Plascier : la section culture physique 16 adeptes.

Le 26 octobre dernier, une réunion cyclomotoriste permettait l'élection du bureau : délégué C.C.D.F., M. Delas ; président, M. Bouthéon ; secrétaire, M. Lagorce ; trésorier, M. Deschamps ; chaque section aura ainsi son bureau en 1981.

Le club a eu en 80 de multiples activités : brevets de 100, 120, 130 km ; semaine fédérale de Parniers en Ariège pour un périple de 950 km en 7 jours avec escalade de 26 cols, tour du Tarn-et-Garonne (760 km en 9 jours), randonnée au Creuse (800 km en 10 jours). Eric Vallée a obtenu la médaille des provinces.

La galette des rois a été partagée à l'issue de cette assemblée dans une atmosphère des plus joyeuses au son de l'accordéon d'Alain Chesneau.

Sur 50, 35 et 25 km, 310 participants à la journée cyclotouristique orléanaise

9 03 81



Organisée par Orléans-Cyclotouriste avec le concours du comité des fêtes de Saint-Jean-le-Blanc, la cinquième journée orléanaise de cyclotourisme a connu dimanche, malgré un temps incertain, un vif succès.

Cette manifestation a regroupé pour les trois parcours de 50 km, 35 km et 25 km, 310 participants. Après les rafraîchissements servis

aux concurrents, il a été procédé à la remise des coupes.

La coupe au club affilié à la F.F.C.T. ayant le plus grand nombre de participants, a été remportée par l'A.S.P.T.T. d'Orléans, avec 35 participants devant le C.J.-Ferry (28 participants).

La coupe à la société non affiliée, mais ayant le plus grand nombre de participants a été remportée par les Ets Substantia avec 18 participants

devant l'école du Nécotin (17 participants).

La coupe du Comité des fêtes de Saint-Jean-le-Blanc a été remportée par l'école du Nécotin, avec 14 participants de moins de 18 ans.

Des médailles ont été remises aux familles Valin (A.S. Citot), Lucas (C.J.-Ferry), Langé (St-Jean-de-la-Ruelle), Marais (Saran), dont au moins quatre membres ont participé à cette journée cyclotouristique.

**A LA SOURCE
CYCLOTOURISME ET MINI-BASKET**

2 5 81

La Fédération Française de Cyclotourisme, l'U.F.O.L.E.P. et l'U.C.E.P., organisent comme chaque année pour le 1^{er} mai une randonnée cyclotouriste au départ de La Source, qui proposait des circuits en Sologne durant toute la journée.

Les 210 participants et les 25 clubs au départ avaient le choix d'itinéraires de 80, 60 ou 40 kilomètres le matin et de 50, 30 ou 20 kilomètres l'après-midi.

« La Sologne à la carte » a, comme chaque année, remporté le plus grand succès et se termina à 16 h. 30 par la traditionnelle remise des prix. Coupe Wurth : club de Dampierre ; coupe Pinon : club O.C.T. (le plus représenté) ; coupe Mike : club ayant le plus de femmes, Saran ; coupe Noire (club de doyens) : Jules-Ferry ; coupe Ricken's ESJort (club ayant le plus de moins de 20 ans) : U.S.M.O. Olivet ; coupe Allis (remise en jeu sur 3 ans), club ayant totalisé le plus de points sur la journée : A.S.P.T.T.

L'Amicale Laique de La Source et M. Pierre Revereaux ont pour la section cyclotourisme, organisé le 18 octobre prochain une autre randonnée ouverte à tous les amoureux de la petite reine.

Alors que se déroulait la remise des prix, la journée du basket suivait son cours au complexe Romain-Roland. On y comptait 93 participants et 132 matches. Le mini-basket était à l'honneur dans le cadre de la journée nationale de la Fédération Française. C'est en présence de M. Pilot, président régional et de M. Claude Boisseaux, C.T.R., que les jeunes de la région ont pu passer en guise de journée de repos un 1^{er} mai sportif.



Les jeunes ont assuré un grand succès aux épreuves de mini-basket

18-4.81

**TROIS ÉQUIPES ORLÉANAISES
A LA FLÈCHE VÉLOCIO**



Au départ d'Orléans

Trois équipes d'Orléans cyclotouriste effectuent une flèche vélocio qui les conduira à Pernes-les-Fontaines près de Carpentras.

Cette épreuve consiste à se rendre à la concentration du Vauluse en effectuant le plus de kilomètres possibles en 24 heures.

Deux de ces équipes dont une composée uniquement de féminines sont parties une de Roanne, l'autre de Nevers.

La troisième a pris le départ hier à midi depuis la mairie d'Orléans sous le parrainage de

Mlle Fourniguet, conseillère municipale déléguée aux sports.

L'équipe composée de Daniel Merlet, Guy Launay, Jacky Caillard, Alain Bourguignon, Serge Dubos espère rallier Orange (soit 612 km) en 24 heures.

**St-Jean-
DE-LA-RUELLE**

16 9 81

**Une remise de coupes
ponctue la sortie des cyclotouristes**



L'Association Cyclotouriste de Saint-Jean-de-la-Ruelle a organisé, dimanche 13 septembre, sa traditionnelle sortie annuelle.

170 participants avaient répondu à l'invitation des dirigeants de l'as-

sociation et ont parcouru les trois itinéraires qui leur étaient proposés.

Un vin d'honneur a réuni cyclistes, organisateurs et municipalité à l'issue des épreuves du matin, à la salle de la Batardière.

Plusieurs coupes ont été remises par M. Sylvain Maillard, adjoint chargé des sports, représentant M. Porthault :

Coupe des plus jeunes : Olivet ; coupe des plus de 50 ans : Renault ; coupe plus de participants : Cercle Jules-Ferry ; coupe des plus éloignés : La Ferté-Saint-Aubin ; coupe des plus de féminines : club de Saran.